

想 青 学 園 開校準備委員会だより

第5号

2020年
(令和2年)
12月発行



2022年(令和4年)4月に、義務教育学校として開校します

このたよりは、開校準備委員会で協議された内容や、開校に向けた情報について、地域や保護者の皆様へお知らせするために発行しています。

校名

想 青 学 園

10月28日開催の教育委員会会議において、義務教育学校の名称が「**想青学園**」に決まりました。

開校準備委員会が提案した8つの候補について議論し、最終的に「これから未来へ向かって子どもたちが育っていく場所という思いを込めたい」と、全委員の意見が一致しました。

市議会の議決により正式名称となります。

【校名に込められた思い】



- 「想」には、友だちと様々な経験をする中で、将来に想いを馳せながら学校生活を送ってほしいという願い。
- 「青」は、若さや、学校が立地する沼隈町と内海町の地域の海、山、川、空を表現。
- 「想青」には、子どもたちに未来を切り拓いてほしいという願いと、未来に向けて育っていく学校にしていくという思い。

第5回

開校準備委員会

を開催しました

【日時】 11月18日(水) 19:30~20:50

【場所】 沼隈支所 4階 大会議室

【内容】 (1) 校名(報告) (2) 校歌
(3) 校章 (4) 部会(報告)
(5) 事前交流事業(報告)



■ 新委員紹介

梶原祐爾 委員(常石学区地域)

-委員の交代がありました-

小林公司委員には、これまで新たな学校づくりに御尽力いただきました。深く感謝いたします。

■ 校歌

応募いただいた全ての「校歌に入りたいフレーズ・言葉」を、校歌制作者にお渡しします。

■ 校章

作品は、**完成度や見た目の印象だけにとらわれず、校章に込めた思いとあわせて選考**します。
手書きのデザイン案は、事務局が、制作者と話をしながらデザイン化していきます。

校章デザイン案を募集します!

【作成条件】 カラー、単色は問いません。

応募用紙1枚につき、1作品としてください。複数作品の応募可。

【注意事項】 作品は未発表のオリジナルのものに限ります。**著作権に触れないよう十分配慮してください。**

採用作品の著作権は、福山市に帰属するものとします。

作品の選考は開校準備委員会が行います。

採用作品はデザイン等を修正する場合があります。

【締切日】 2021年(令和3年) **1月12日(火)**

【提出先】 ○地域の方は各公民館又は自治会長・町内会長へ

○小中学校児童生徒・保護者・教職員は学校へ

○沼南高等学校の生徒は学校へ



たくさんの御応募
お待ちしております!



★次回、第6回 開校準備委員会の開催は、

1月20日(水) 19:30~ の予定です(場所: うつみ市民交流センター(内海支所))

通学等部会

事務局で、スクールバス乗降所(案)の現地調査と千年学区の遠距離通学の実態調査を行いました。結果をもとに、各学区の通学等部会で再検討します。

PTA部会

服装について方針を決めました。基本的に指定せず、自分で主体的に選べるようにすることにしました。

○制服

前期課程…指定しない。(現在の制服も着用可)

後期課程…新しい制服(ブレザータイプ)
(現在の制服も着用可≪移行措置≫)

○体操服

前期課程 } 指定しない。(現在の体操服も着用可)

後期課程 } 希望者には新しい体操服を販売。

○制帽

前期課程…指定しない。

※新しい制服と体操服は、児童生徒と保護者を対象にアンケートを行います。(別にお知らせします!)

地域連携部会

コミュニティ・スクールについて、講師を招き、研修をしました。

講師：宮田幸治(府中市教育委員会学校教育課主幹)
≪講演内容の一部≫

「学校・家庭・地域の真ん中に子どもを置き、『どんな子どもに育てたいのか』という子ども像をしっかりと話し(熟議)、共通意識をもって子どもに関わっていく。

『学校の先生は「風の人」、地域の人は「土の人』
風と土がそれぞれの役割を持ってバランスよく関わり合うことで、そこに美しい花が咲いたり、美味しいものができたりする。それは、子どもたちや地域の人々の笑顔。風が土を耕し、土が人を育てるという役割をコミュニティスクールは持っている。」

第2回地域連携部会

日時：12月16日(水) 19時30分から

場所：沼隈支所 4階 大会議室

内容：「熟議」の実践

◎ 交流事業を行っています ☀

6月5日 田植え実習(内浦小5年・内海小5年)

沼隈体育館近くの田んぼで、田植えを行いました。田植え後には苗の観察をし、意見を交換しました。



横一列に並んで田植え



苗の観察

10月13日 海の清掃活動(内海小全学年・千年小4年)

しやごしの浜で清掃活動を行い、内海町の自然や環境保全について学びを深めました。



班内で自己紹介



多くのゴミが集積

10月14日 稲刈り実習(内浦小・内海小・千年小の5年)

6月に植えた苗の稲刈りをしました。手作業の大変さを実感。農業への関心と食への感謝の気持ちを深めました。



稲刈り



稲の束ね方の指導

9月28日 地域学習(内海中全学年・千年中1年1組)

内海中学校前の学習の浜で、あさり掘りを行いました。両校生徒は、一緒に学校で学ぶことを意識し、親睦を深めようという目的をもって、主体的に活動しました。



内海中生徒が掘り方を説明



記念撮影

10月28日 地域学習(内海中全学年・千年中1年2組)

学習の浜で、あさり掘りを行いました。開会式では、千年中生徒が沼隈町の様々な魅力を紹介しました。

学習中は、声をかけ合ったり、お互いの学校のことを話したりしました。



千年中生徒による沼隈町の魅力紹介



内海中生徒が道具などを説明

◎今後も交流事業を通して、お互いのこと、お互いの地域のことを知り、理解を深めていきます。

